

Gian Arvelo nuevo campeón provincial de ajedrez de EsPaillat



Willy Gonzalez (presidente de ADAPE), Vinicio Perez, Gian Arvelo, José Guillermo López (Gobernador Provincial), Juan Santiago Cabrera (Vice-Ministro de Deporte) y Porfirio Escaño en representación de Chistofer Guzman.

Con gran éxito fue realizado el provincial de ajedrez en el mes de abril 2012 en los salones del Colegio Don Bosco de Moca, el primer lugar lo logró Gian Arvelo, el 2do. Chistofer Guzman y el 3ro. Vinicio Pérez, contó con una gran participación de ajedrecistas y el patrocinio del Ministerio de Deporte (MIDEREC) y la Gobernación Provincial.